

El Palaués

COMPAÑEROS:

Para analizar nuestra situación socio-política no voy a recordar las luchas desarrolladas, ya de todos conocidas; más bien los situamos en los momentos actuales.

Cuando el Gobierno da por hechas las libertades democráticas, vemos como no se autoriza la Asamblea de CC.OO. Regional, y al celebrarse, como todos sabemos, y al publicarse, son detenidos y multados con 50,000 pesetas, cuatro compañeros: Soto, Saborido, Acosta y Zamora.

Igualmente vemos atentado el interés del Gobierno en romper la unidad de C. D.

La respuesta más eficaz es la que han dado todas las instancias unitarias de las nacionalidades y regiones de la totalidad del Estado, ya que lo mismo que el 4 de septiembre en Madrid y el 25 en Valencia, se reafirman en la creación de organismos unitarios para conseguir la ruptura democrática.

Cada día vemos con más claridad la incapacidad del actual Gobierno reformista para solucionar nuestros problemas. El más grave en estos momentos es el paro, pues más del 80% de los obreros agrícolas de Andalucía se encuentran en paro.

Y esto cuando estamos empezando el otoño, que puede ser muy decisivo para la situación de nuestro país. Todo dependerá de nuestra combatividad, porque será al mismo tiempo la respuesta al Gobierno, incapaz como hemos dicho antes de solucionar el problema del paro. La mejor plataforma en este sentido sería trabajo, pero no con el "empleo comunitario", que no soluciona nada y que lo dan cuando tienen dinero y eso ocurre en muy pocos casos.

Todo esto tiene su solución en una verdadera y planificada Reforma Agraria.

El otoño ha empezado ya y con él hemos visto las huelgas de Correos y del País Vasco, Canarias, la construcción, el campo de Sevilla y tantas otras: este es el camino que nos llevará a la HUELGA GENERAL.

CC.OO. del Campo tenemos que hacer un gran esfuerzo organizativo en Andalucía y avanzar más de cara al Sindicato de CC. OO. y hacia un Congreso de las mismas como respuesta a los intentos de Reforma Sindical.

Esto lo tenemos que llevar adelante mediante asambleas de todo tipo, haciendo participar a la mayoría de los trabajadores, saliendo de la clandestinidad a la que nos hemos acostumbrado. Todavía no se ha comprendido en algunos sitios que el nombre de CC. OO. del Campo tiene que estar en la boca de todos los obreros del campo.

No podemos olvidarnos de los pequeños y medios campesinos, totalmente abandonados.

COMPAÑEROS, es evidente que tanto para desbaratar las maniobras del reformismo, en cualquiera de sus versiones, mantener la unidad de la Oposición en C. D. y poder hacer frente, con éxito, a la crisis económica y para lograr la ruptura, es imprescindible el redoblar la movilización de los trabajadores y de todos los sectores democráticos del país.

hora del Rio.
Octubre 1976

Asamblea Regional de CC OO del
campo de Andalucía.